

## KISI-KISI SOAL UKG 2015 KOMPETENSI PROFESIONAL PAKET KEAHLIAN BAHASA JAWA

No	Kompetensi Utama	STANDAR KOMPETENSI GURU		
		KOMPETENSI INTI GURU	KOMPETENSI GURU MATA PELAJARAN/KELAS/KEAHLIAN/ BAHASA JAWA	Indikator Esensial/ Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)
a	b	c	d	e
1	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.		1.1.1 Menentukan suatu peribasan yang sesuai dengan situasi dan konteks wacana
2	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.2 Menganalisis parikan dalam bentuk tembang Macapat Pocung
3	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Mengimplementasikan bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.3 Mengimplementasikan <i>panyandra</i> dalam suatu konteks (pernikahan adat Jawa, pewayangan, dan perwatakan manusia)
4	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.4 Menyebutkan nama pengarang kesusastraan Jawa berdasarkan hasil karyanya
5	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.5 Mengidentifikasi tokoh wayang
6	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.6 Mengidentifikasi penggalan lakon wayang dengan tokoh utama <i>Bima</i>
7	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.7 Mengidentifikasi tokoh wayang dalam lakon Ramayana berdasarkan petikan cerita
8	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.8 Mengidentifikasi tokoh wayang
9	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.9 Menentukan nama <i>tembang Macapat</i>
10	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.10 Mengidentifikasi <i>purwakanthi</i> dalam tembang Macapat
11	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.11 Menganalisis isi suatu tembang Macapat
12	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.12 Menyebutkan <i>kagunan sastra Jawa</i> yang berupa <i>tembung garba</i> dan <i>tembung plutan</i> dalam suatu petikan <i>tembang Macapat</i>
13	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.13 Menentukan tema <i>geguritan</i>
14	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.14 Menyebutkan <i>kagunan sastra Jawa</i> yang berupa <i>sanepa</i> , <i>tembung entar</i> , dan <i>tembung saraja</i> dan <i>tembung plutan</i> dalam suatu petikan <i>geguritan</i>
15	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.15 Menentukan <i>dasanama</i> suatu kata dalam petikan <i>geguritan</i>
16	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.16 Menentukan makna suatu <i>bebasan</i>

17	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.17 Menyintesis <i>sengkalan lamba</i>
18	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.18 Mentransliterasi (mengalih tulis) kalimat berhuruf Latin menjadi berhuruf Jawa
19	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.19 Mentransliterasi (mengalih tulis) kalimat berhuruf Jawa menjadi berhuruf Latin
20	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.20 Mentransliterasi (mengalih tulis) tulisan berhuruf Latin menjadi berhuruf Jawa
21	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.21 Mentransliterasi (mengalih tulis) kalimat berhuruf Latin menjadi berhuruf Jawa
22	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.22 Mengidentifikasi penokohan dan latar dalam petikan novel berbahasa Jawa
23	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.23 Menentukan tembung lingga dalam suatu konteks wacana
24	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.24 Mengartikan tembung lingga sesuai dengan konteksnya
25	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.25 Menentukan tembung andhahan dalam suatu konteks wacana
26	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.26 Mengartikan tembung andhahan sesuai dengan konteksnya
27	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.27 Menguraikan tembung andhahan sesuai dengan kaidah morfologisnya
28	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.28 Menentukan tembung lingga dalam suatu konteks wacana
29	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.29 Menentukan kata dasar tembung rangkep dalam suatu konteks wacana
30	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menyintesis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.30 Menyintesis wangsalan dalam tembang
31	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.31 Menganalisis kalimat untuk menemukan tembung saroja
32	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.32 Menentukan purwakanthi dalam suatu tembang
33	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.33 Memberi contoh tembung camboran
34	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.34 Mengaplikasikan kata sandhang dalam kalimat.
35	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.35 Menganalisis fungtor dalam kalimat
36	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.36 Menganalisis fungtor dalam kalimat

		keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	implementasinya dalam pembelajaran	
37	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.37 Menganalisis awalan dan akhiran
38	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.38 Memaknai kata dalam konteks geguritan
39	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.39 Menjelaskan makna kata sesuai dengan konteks kalimat
40	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami unggah-ungguh bahasa Jawa	1.1.40 Merubah kalimat bertingkat tutur ngoko menjadi krama
41	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.41 Menentukan nama tembang Macapat
42	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.42 Menganalisis isi suatu tembang Macapat
43	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.43 Mengidentifikasi tokoh wayang
44	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.44 Menentukan <i>ukara lamba</i> 1.2.44 Menentukan <i>ukara camboran sungsun</i> 1.3.44 Menentukan <i>ukara camboran jajar</i>
45	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.45 Menunjukkan kerajaan tokoh wayang
46	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.46 Mengidentifikasi prosesi upacara tradisional Jawa
47	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.47 Menentukan nama tembang Macapat
48	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.48 Menjelaskan senjata-senjata tokoh pewayangan
49	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.49 Mengidentifikasi tokoh wayang berdasarkan karakteristiknya
50	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.50 Menganalisis nilai-nilai budaya Jawa dalam prosesi siraman
51	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.51 Menganalisis panyandra dalam prosesi pernikahan adat Jawa
52	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.52 Mengidentifikasi <i>cupu</i> dalam suatu lakon wayang 1.2.52 Mengidentifikasi nama senjata tokoh wayang
53	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.53 Mengidentifikasi nama upacara tradisional Jawa berdasarkan karakteristiknya
54	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.54 Mengidentifikasi nama motif batik
55	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir	Memahami bahasa, sastra, dan budaya serta	1.1.55 Menganalisis nilai-nilai budi pekerti dalam lagu

		keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	implementasinya dalam pembelajaran	dolan
56	<b>Profesional</b>	Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu.	Menganalisis bahasa, sastra, dan budaya serta implementasinya dalam pembelajaran	1.1.56 Menganalisis tata rias dan busana Jawa